

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-08-22

Chertorivski acusa "agandalle" de Morena y aliados en 'pluris'

Autor: Armando Martínez

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/salomon-chertorivski-acuso-morenay-aliados-agandallarse-diputados>

El ex candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, acusó a Morena, PT y el Partido Verde de querer "agandallarse" más diputados y senadores para la conformación del próximo Congreso de la Unión.

"Para Morena, tu voto vale menos hay un debate muy importante que se ventilará y se decidirá en la siguientes horas, si Morena y sus satélites se agandallan, esa es la palabra, agandallar, un número de diputados y de senadores que las y los electores no le dieron".

En un video, el emecista señaló que el país está observando a las y los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), quienes este viernes, votarán el proyecto de asignación de posiciones plurinominales, el cual, dijo "burla la Constitución".

"Ese agandalle, provocaría que Movimiento Ciudadano, por ejemplo, siendo la tercera fuerza más votada con 11 por ciento tendría 27 diputados, mientras el Verde con 8 por ciento tendrían 77 y el PT con el 5.4 tendrían 51, esto es burlarse de la Constitución, de la ley y sobre todo de tu voto, la decisión está en manos de las y los consejeros electorales, que sepan que el país los está observando, de nuestra parte haremos todo para impedirlo".

Chertorivski Woldenberg, aseguró que si bien la sobrerrepresentación legislativa "está permitida", Morena y sus aliados "se quieren servir con la cuchara grande".

"Fijémonos bien Morena y aliados obtuvieron el 54 por ciento de los votos, el gobierno de Morena plantea que les tocan 108 plurinominales, si eso se consuma, serían 364 diputados en total, esto es el 73 por ciento de la Cámara, un número de diputados 20 por ciento superior al porcentaje de su votación, quiero ser muy claro, la sobrerrepresentación está permitida, pero se quieren servir con la cuchara grande".

LG

2024-08-22

"Urge que la ciudadanía se pronuncie": Salomón Chertorivski pide parar el 'agandalle' de Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/22/urge-que-la-ciudadania-se-pronuncie-salomon-chertorivski-pide-parar-el-agandalle-de-morena/>

Ante la designación y discusión del Consejo General del INE para el proyecto de asignación de diputaciones plurinominales en el Congreso, el excandidato a Jefe de Gobierno, Salomón Chertorivski, alertó a la población para que se sume a la discusión y se impida el 'agandalle' de Morena.

Mediante un video compartido en sus redes sociales, el emecista explicó como quedaría conformada la Cámara de Diputados en caso de que se apruebe el proyecto de asignación, en donde recalcó que Morena y aliados tendrían un 20 por ciento adicional a la votación que obtuvieron.

"La sobrerrepresentación está permitida, pero ellos (Morena y aliados) se quieren servir con la cuchara grande. Ese agandalle provocaría que Movimiento Ciudadano, siendo la tercera fuerza más votada con 11 por ciento, tenga solo 27 diputados", explicó Salomón Chertorivski.

Recordemos que este proyecto, que fue previamente aprobado por la Comisión de Prerrogativas y Partidos del Instituto Nacional Electoral (INE), dejaría a Morena, PT y PVEM con 364 diputados, a la coalición PAN, PRI y PRD con 108 legisladores y a MC con 27 curules.

Además de ello, Salomón Chertorivski señaló que en caso de que se dé el visto bueno a esta designación, Morena lograría algo "contrario al espíritu de nuestra democracia", esto tras la votación de miles de mexicanos.

Por último, el emecista mandó un mensaje a los Consejeros, señalando que "el país los está observando" y que el partido hará todo lo posible para impedir este acto, pues la discusión está programada para realizarse este viernes 23 de agosto.

Morena, y sus aliados, quieren "agandallarse" el Congreso, sin respetar el voto y la ley.

La única vía para que el Consejo General del INE defienda la Constitución, y frene el agandalle, es que las fuerzas políticas lo demuestren y argumenten. Nosotros en Movimiento Ciudadano...
pic.twitter.com/zrOfGW6553

Salomón Chertorivski (@Chertorivski) August 22, 2024

MC

2024-08-22

"México los observa": Chertorivski a INE y TEPJF previo a consumarse sobrerrepresentación

Autor: Alejandro Paez

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/nacional/mexico-observa-chertorivski-ine-tepjf-previo-consumarse-sobrerrepresentacion.html>

"Con Morena tu voto vale menos si Morena y sus satélites se agandallan un número de senadores y diputados que los electores no le dieron", acusó.

A unas horas de que el INE defina la asignación de diputados plurinominales donde se plantea confirmar la mayoría calificada para Morena, el ex candidato a la Jefatura de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, advirtió a consejeros de ese órgano y magistrados del Tribunal electoral que todo México los observa para calificar su comportamiento ante el intento del oficialismo de burlar la Constitución, la ley y el voto ciudadano que solo le otorgó el 54 % de sufragios y no el 73 % en los comicios del 2 de junio pasado como quieren convalidar.

"La decisión está en manos de los consejeros y magistrados... que sepan que el país los está observando. De nuestra parte haremos todo para impedirlo", indicó

Chertorivski calificó como un agandalle de Morena y sus satélites la intención de burlar la ley y acusó que de consumarse como perfila el proyecto que realizó el consejero del INE, Uuc-Kib Espadas la sobrerrepresentación que otorgaría un 20 % de diputados adicionales al partido guinda y sus aliados, el voto de los ciudadanos que votaron por la oposición valdrá menos.

"Con Morena tu voto vale menos si Morena y sus satélites se agandallan un número de senadores y diputados que los electores no le dieron. Esto es burlarse de la Constitución, de la ley y sobre todo de tu voto", acusó

El ex abanderado naranja reconoció que la sobrerrepresentación está permitida pero consideró que Morena y sus aliados se quieren "agandallar" y servirse con la cuchara grande.

Ese agandalle agregó--provocará que Movimiento Ciudadano por ejemplo siendo la tercera fuerza más votada con 11 % tendrá 27 diputados

Ello mientras que el PVEM con 8 % de la votación tendrían 77 diputados el PT con el 5.4 % de la votación tendrían 51 diputados.

"Esto es burlarse de la Constitución, de la Ley y sobre todo de tu voto", insistió

Recalcó que Morena y aliados obtuvieron el 54% de los votos pero el gobierno de Morena plantea que les tocan 108 plurinominales.

Si eso se consuma serían 364 diputados y eso es el 73 % de la Cámara, un número de diputados 20% superior al porcentaje de su votación.

De acuerdo al proyecto sobre la asignación de diputados que circula, la coalición Sigamos Haciendo Historia podría alcanzar la mayoría calificada de dos terceras partes en la Cámara de Diputados, y se quedaría a solo dos votos en el Senado de la República.

Morena y sus aliados -PVEM y PT- alcanzarían 364 diputaciones federales y 83 senadurías, según el proyecto de la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos del INE, que será discutido este viernes en la sesión del Consejo General.

Según las estimaciones, Morena tendría 236 diputaciones (161 de Mayoría Relativa y 75 de Representación Proporcional); el PVEM alcanzaría 77 (57 de MR y 20 de RP), y el PT llegaría a 51 (38 de MR y 13 de RP).

En tanto que el PAN perfila 72 diputaciones (32 de Mayoría Relativa y 40 de Representación Proporcional); seguiría el PRI, con 35 diputaciones (9 de MR y 26 de RP), y al PRD sólo le corresponde una diputación, obtenida por ser cabeza de la coalición en un distrito.

Movimiento Ciudadano alcanzaría 27 diputaciones, una de Mayoría Relativa ganada en un distrito electoral, y 26 asignadas por Representación Proporcional.

2024-08-22

"Morena se quieren servir con la cuchara grande", afirma Salomón Chertorivski

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/08/22/salomon-chertorivski-explica-abuso-de-morena-en-designacion-de-legisladores/>

Destacó que Morena y aliados obtuvieron 54% de los votos, pero el gobierno plantea que les tocan 108 plurinominales

El excandidato a la jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, afirmó que la única vía para que el Consejo General del INE defienda la Constitución y frene el agandalle es que las fuerzas políticas lo demuestren y argumenten. Como lo hace Movimiento Ciudadano para defender la Constitución y la Ley.

Añadió que urge que la ciudadanía se exprese, pero para eso es necesario explicar por qué lo que pretende Morena es contrario al espíritu de la democracia.

"Para Morena, tu voto vale menos hay un debate muy importante que se ventilará y se decidirá en las siguientes horas, si Morena y sus satélites se agandallan, esa es la palabra gandalla, un número de diputados y de senadores que los electores no le dieron".

Destacó que Morena y aliados obtuvieron 54% de los votos, pero el gobierno plantea que les tocan 108 plurinominales, si eso se consuma serían 364 diputados en total.

Esto es 73% de la cámara un número de diputados 20% superior al porcentaje de su votación, la sobre representación está permitida, pero se quieren servir con la cuchara grande ese agandalle provocaría que Movimientos Ciudadano, por ejemplo, siendo la tercera fuerza más votada con 11% tendría 27 diputados.

"Mientras el Verde con 8%, tendrían 77 y el PT con el 5.4 tendrían 51. Esto es burlarse de la Constitución de la ley y sobre todo de tu voz la decisión está en manos de las y los consejeros electorales que sepan que el país los está observando de nuestra parte haremos todo para impedirlo".

2024-08-22

Miguel Hidalgo, clave en la victoria de Brugada: 'No les vamos a fallar'

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/miguel-hidalgo-clave-victoria-brugada-les-fallar.html>

En su visita a la demarcación, también aseguró que se implementarán módulos de seguridad en todas las colonias y que la evaluación ciudadana será clave para supervisar el desempeño de la policía

Durante su gira de agradecimiento en la alcaldía Miguel Hidalgo, Clara Brugada, jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, reiteró su compromiso con los habitantes de esta demarcación, resaltando la importancia de continuar con la transformación social y el combate a las desigualdades.

"Vivan los habitantes de la Miguel Hidalgo, gracias por su participación y por salir a las calles a hacer historia el pasado 2 de junio", exclamó Brugada ante un numeroso público.

En su discurso, Brugada destacó la trascendencia del voto ciudadano en la Miguel Hidalgo, señalando que fue clave para su triunfo en la capital del país.

"Los votos de la Miguel Hidalgo fueron esenciales para ganar en la Ciudad de México. Un gran reconocimiento a todas y todos por su esfuerzo", señaló la mandataria electa, al tiempo que agradeció a quienes promovieron y defendieron la Cuarta Transformación durante el proceso electoral.

Compromiso con la justicia social y la transformación urbana

La exalcaldesa de Iztapalapa reiteró su compromiso con la construcción de una Ciudad de México más justa y equitativa. Afirmó que su administración se guiará por los principios de la Cuarta Transformación, y adelantó que impulsará un gobierno honesto y austero, con programas sociales universales, transparentes y orientados a combatir las desigualdades.

"No queremos más pobreza ni desigualdades. Trabajaremos para garantizar más seguridad y construir paz en la Ciudad de México", enfatizó.

Uno de los proyectos clave que la próxima jefa de Gobierno destacó fue la creación de "Utopías", grandes complejos deportivos, culturales y recreativos, que serán implementados en lugares icónicos de la Miguel Hidalgo. "Vamos a echar a andar proyectos en espacios como las Pensiles, mejorando y reforzando los pilares de la Ciudad de México", mencionó.

Además, se comprometió a avanzar en la creación de un sistema público de cuidados, con especial atención a mujeres, personas adultas mayores y niños.

"Vamos a construir la red más grande de centros de cuidado y desarrollo infantil, y al menos 100 grandes centros estarán presentes en cada utopía", anunció Brugada, quien también se refirió a la instalación de centros de rehabilitación para personas con discapacidad en toda la ciudad.

Más seguridad y mejor vivienda

La próxima mandataria también destacó la importancia de mejorar la seguridad en Miguel Hidalgo. Aseguró que se implementarán módulos de seguridad en todas las colonias y que la evaluación ciudadana será clave para

supervisar el desempeño de la policía.

"Les pido que una vez al mes se reúnan para evaluar la seguridad. Los policías ahora tendrán que aprender a rendir cuentas al pueblo", afirmó.

Por último, Brugada anunció el lanzamiento del programa de vivienda más grande en la historia de la Ciudad de México, con un enfoque especial en vivienda para jóvenes, mujeres y adultos mayores.

"No podemos permitir más campamentos en las calles, como los que aún existen en Miguel Hidalgo. Vamos a recuperar el espacio público y garantizar vivienda digna para todos", concluyó.

Clara Brugada cerró su intervención reafirmando su compromiso con los habitantes de Miguel Hidalgo y la Ciudad de México:

"No les vamos a fallar. Amor con amor se paga, y vamos a trabajar para construir una ciudad más justa, segura y equitativa".

La jefa de Gobierno electa visitó también la alcaldía Álvaro Obregón como parte de esta gira, con la que busca identificar problemas locales y un continuo diálogo con los ciudadanos.

2024-08-23

Brugada y Casarín coordinarán esfuerzos por la ÁO

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/23/brugada-y-casarin-coordinaran-esfuerzos-por-la-ao/>

Clara Brugada y Javier López Casarín sumarán esfuerzos, desde los gobiernos de la capital y la demarcación, para asegurar un mejor futuro para la alcaldía Álvaro Obregón.

La próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, acudió al Bioparque San Antonio, en la alcaldía Álvaro Obregón junto con integrantes de su Gabinete, donde fue acompañada por el alcalde electo de la demarcación para informar de los proyectos que se tienen contemplados para la alcaldía.

Durante la asamblea López Casarín refirió que para la demarcación habrá metas claras y una intensa labor diaria para dar atención a los temas prioritarios de la que es la tercera alcaldía con mayor densidad de población de la ciudad.

"Con apoyo de nuestra jefa de Gobierno, Álvaro Obregón va a brillar; hablamos del Cablebús, hablamos de movilidad, de programas sociales, de terminar la Línea 12, de mejorar la seguridad", aseguró el próximo alcalde de Álvaro Obregón.

En tanto, la próxima mandataria capitalina recordó que entre las propuestas presentadas durante su campaña electoral se encuentra la construcción de cinco nuevas líneas de Cablebús, siendo una de ellas proyectada para la alcaldía Álvaro Obregón, cuya construcción estimó se arrancará en 2025.

Brugada además adelantó que contempla la construcción de seis utopías en dicha demarcación, espacios que pondrán al alcance de la población infraestructura social, educativa, cultural, deportiva y recreativa, principalmente enfocada a las mujeres.

Asimismo, la próxima mandataria capitalina manifestó sentirse muy contenta de haber ganado la alcaldía con el triunfo de López Casarín, tras lo cual, añadió, emprenderán la transformación de la Álvaro Obregón con un trabajo coordinado.

MSA

2024-08-22

No más crecimiento en zonas de conservación: Brugada

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/22/no-mas-crecimiento-en-zonas-de-conservacion-brugada/>

Clara Brugada aseguró que avanzará en el tema de regularización de tenencia de la tierra para que no haya más crecimiento en zonas de conservación.

En su visita a la alcaldía Álvaro Obregón, acompañada de la mayoría de las y los integrantes de su Gabinete de Gobierno, la próxima mandataria capitalina, Clara Brugada, dijo que no se puede permitir que continúe el crecimiento urbano en zonas catalogadas como de conservación.

"Vamos a avanzar en el tema de regularización de la tenencia de la tierra, hay muchos lugares que están consolidados (...) no vamos a permitir más crecimiento en las zonas de conservación", expresó.

En este sentido, la jefa de Gobierno electa hizo un llamado a la sociedad a darse cuenta de la importancia que tienen algunos espacios, principalmente los que son de áreas verdes como en la alcaldía Álvaro Obregón.

"Tenemos que darnos cuenta que aquí en Álvaro Obregón está el Bosque de Agua, así que nada de crecimiento en las zonas de conservación", aseveró Brugada.

Cabe señalar que desde su campaña electoral la próxima jefa de Gobierno ha hecho especial énfasis en esta zona, principalmente como punto prioritario para el Plan Metropolitano del Agua que plantea ejecutar desde la Ciudad de México en coordinación con estados circundantes y con apoyo del nivel Federal.

EAM

2024-08-22

Clara Brugada anuncia prioridad en seguridad, inversión y vivienda en la Alcaldía Miguel Hidalgo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/clara-brugada-anuncia-prioridad-en-seguridad-inversion-y-vivienda-en-la-alcaldia-miguel-hidalgo/>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada dijo que la prioridad de su administración en la alcaldía Miguel Hidalgo será mejorar la seguridad, con el objetivo de resguardar a los vecinos de la demarcación.

Dijo que una vez que asuma la administración, los vecinos deberán organizarse para realizar, una vez a la semana, una evaluación con los elementos de seguridad para analizar cómo han dado respuesta a las solicitudes de apoyo que hacen los vecinos.

Al encabezar la gira de agradecimiento en esta demarcación Sheinbaum Pardo al adelantar que en la primera semana que asuma como jefa de Gobierno junto con su gabinete recorrerán las colonias para preguntarle a la ciudadanía sobre las necesidades que tienen para brindarles alguna solución, dijo que la inversión y la vivienda también serán sus prioridades.

Brugada Molina indicó que tiene una gran responsabilidad con los capitalinos al votar por ella y la cuarta transformación el pasado 2 de junio, por lo que, a diferencia de otras administraciones, la 4T no sólo busca a los vecinos en los procesos electorales, sino para ayudarlos a encontrar soluciones a sus necesidades.

Aseguró que ganó la elección porque "queremos bienestar, prosperidad y desarrollo, no pobreza y desigualdades", por lo que se comprometió a tener un gobierno austero, sin lujos donde se implementen los programas sociales universales de manera transparente, "donde haya derechos sociales y no programas discrecionales".